



ARTE Miró y Picasso dialogan a través de 250 obras en Barcelona **P30**

EL VIAJERO El tirón de Valencia y otros destinos para el otoño



El presidente andaluz, Juan Manuel Moreno, y el catalán, Pere Aragonès, se saludan en el Senado. / CLAUDIO ÁLVAREZ

Aragonès ve la amnistía como punto de partida de un referéndum pactado

Los barones del PP utilizan el debate del Senado, al que no acuden los socialistas, para cargar contra Sánchez

C. S. BAQUERO / J. CASQUEIRO
Madrid
El presidente catalán, Pere Aragonès, defendió ayer en el Senado la necesidad de una amnistía para los encausados por el procés. Lo hizo teniendo enfrente a

todos los presidentes autonómicos del PP, que utilizaron el debate para cargar contra Pedro Sánchez, al considerar seguro su pacto con los independentistas. Ningún barón socialista acudió a la convocatoria. Aragonès

dio por hecha la amnistía y subrayó que no es la solución ni el punto final, sino "el punto de partida", porque el objetivo final es un referéndum pactado sobre la independencia. **PÁGINAS 16 A 18**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

El candidato ultraderechista aspira a ganar la presidencia argentina en la primera vuelta

Milei, a por todas: "La casta tiene miedo"

FEDERICO RIVAS MOLINA
MAR CENTENERA, **Buenos Aires**
El mitin es una maquinaria perfecta. Javier Milei, el candidato ultraderechista a la presidencia de Argentina, reúne a 15.000 personas que corean "la casta tiene miedo" en su último acto de campaña en Buenos Aires. Se suceden las arengas contra los políticos, los

empresarios y los periodistas que, en sus palabras, forman la cofradía de "chorros" que arruinó al país. Milei sabe que es la nueva estrella de la política argentina. Pide el voto para ganar la presidencia el domingo, sin esperar a la segunda vuelta. Los sondeos lo sitúan en cabeza. **PÁGINA 10**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



Las páginas que hablan de nuestro momento



Sigue todo el contenido de S MODA



EL PAÍS

Egipto y Jordania avisan contra el éxodo forzoso de miles de gazatíes

El Cairo prevé abrir hoy el paso de Rafah para la entrada de ayuda humanitaria

J. C. SANZ / M. ESPAÑOL
Jerusalén / El Cairo
Egipto y Jordania hacen frente común ante el temor a un desplazamiento masivo a sus territorios de habitantes de Gaza. El presidente de Egipto, Abdelfatá al Sisi, y el rey Abdalá II de Jordania consideraron ese supuesto un "peligro extremo" para la seguridad regional, y advirtieron contra las "políticas de castigo colectivo" a los palestinos de Gaza. El presidente de la Autoridad Nacional Palestina, Mahmud Abbas, consideró que la expulsión de gazatíes sería "una línea roja".

El secretario de Estado de EE UU, Antony Blinken, había planteado la posibilidad de instalar a miles de civiles de Gaza en el desierto del Sinaí. Egipto, Jordania y la Autoridad Palestina creen que una salida forzosa acabaría de dinamitar el establecimiento de un Estado palestino en las fronteras anteriores a 1967.

Egipto se dispone a abrir hoy un corredor de ayuda humanitaria a Gaza a través del paso fronterizo de Rafah. Unos 150 camiones se encuentran estacionados en el lado egipcio de la frontera a la espera de poder entregar la ayuda humanitaria recogida por ONG egipcias. El presidente de EE UU, Joe Biden, anunció que solo entrarían inicialmente 20 camiones.

Un día después de la visita de Biden, ayer fue el primer ministro británico, Rishi Sunak, quien expresó su apoyo a su homólogo israelí, Benjamín Netanyahu. "Queremos que ganéis", le dijo Sunak. Desde el inicio de las hostilidades, tras el ataque lanzado el 7 de octubre por Hamás, han muerto en Gaza y su entorno unos 3.700 palestinos. **PÁGINAS 2 A 6**

EE UU intercepta tres misiles en el mar Rojo lanzados desde Yemen

Los desplazados dentro de Gaza: "Fuimos al sur y te matan igual"

El laberinto de túneles en la Franja es el arma secreta de Hamás

El Gobierno busca terrenos de Defensa para acoger a 10.000 migrantes

M. MARTÍN / M. GONZÁLEZ, **Madrid**
El Gobierno busca crear 10.000 plazas de acogida para migrantes ante el repunte de llegadas a Canarias. Siete ministerios lo estudiaron el martes y pidieron a Defensa que facilite terrenos, como ya hizo con cinco recintos en 2020. Migraciones ha puesto los ojos en los antiguos cuarteles de Campamento, en Madrid. **PÁGINA 21**